
 

NATALE: CONAPO, NONOSTANTE TAGLI VIGILI FUOCO GARANTIRANNO SICUREZZA 

Roma, 24 dic.  (Adnkronos/Labitalia)  ‐ «Nonostante  i  tagli  lineari e una carenza di 
organico di quasi quattromila uomini, dimostrata dal sistematico richiamo in servizio 
di altrettante unità di precari, i vigili del fuoco assicureranno il servizio di sicurezza e 
soccorso pubblico nelle prossime  festività natalizie,  su  tutto  il  territorio nazionale, 
24 ore su 24, con lo spirito di abnegazione che da sempre ci contraddistingue».  

È quanto ha dichiarato a Labitalia Antonio Brizzi, segretario generale del Conapo, 
sindacato autonomo vigili del fuoco. 

«Il nostro non sarà un Natale di relax e serenità ‐ ha aggiunto il sindacalista ‐ ma di 
lavoro  e  sacrificio.  Difatti,  la  sistematica  carenza  di  personale  impone  che, 
diversamente  degli  altri  lavoratori,  ben  difficilmente  i  vigili  del  fuoco  possano 
usufruire  del  diritto  alle  ferie  durante  le  festività  natalizie,  in  quanto  per  noi 
garantire sicurezza alla nazione è una missione».  

«Purtroppo però  ‐ ha spiegato  ‐ a  fronte di  tanta abnegazione dei vigili del  fuoco, 
dimostrata nelle continue calamità, scarsissima è stata l'attenzione della politica per 
il buon  funzionamento di questo Corpo, che si regge  in piedi per  la buona volontà 
dei suoi appartenenti. Ci conforta soltanto  la stima dei cittadini, che resta ormai  la 
principale soddisfazione per chi svolge  la nostra professione. Oggi a causa dei tagli 
abbiamo  comandi  provinciali  dei  vigili  del  fuoco  gravemente  indebitati  verso  i 
fornitori  di  carburante  e  i  proprietari  degli  immobili,  e  i  pagamenti  delle  nostre 
prestazioni  straordinarie  sempre più  frequenti a causa della carenza di organico e 
delle varie calamità, arrivano sempre più in ritardo».  

«Auspico ‐ ha aggiunto Brizzi ‐ che i vari partiti, che a breve saranno impegnati nella 
campagna elettorale, dimostrino attenzione  finalmente a questi problemi, che poi 
sono i problemi della sicurezza dei cittadini».  

«Sarebbe auspicabile ‐ ha osservato ‐ che i partiti chiarissero le loro intenzioni circa 
la  necessità  di  un  ulteriore  sblocco  del  turnover  ancora  troppo  penalizzante 
nonostante  le  modifiche  introdotte  dall'ultima  legge  di  stabilità,  l'utilizzo  per 
assunzioni  vere  degli  oltre  100  milioni  annui  oggi  sperperati  per  retribuire  il 
precariato dei vigili del fuoco,  la necessaria  legge di riordino delle carriere dei vigili 
del fuoco  ingessate da anni, e, soprattutto, sul dover garantire ai vigili del fuoco  la 
stessa dignità  lavorativa degli  appartenenti  agli  altri  corpi dello  Stato  in quanto  a 
retribuzione e pensioni». (Lab/Zn/Adnkronos) 24‐DIC‐12 13:19 NNN 


